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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 25.04.2017 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Öffentlich geförderter Wohnraum

Text der Anfrage:

Wie viele öffentlich geförderte Mietwohnungen sind auf der Grundlage dieser
Beschlüsse bisher realisiert worden, befinden sich in der Planung oder im Bau?

Nachfrage: In wie vielen Fällen wurden Ausnahmen gewährt und mit welchen konkreten
Begründungen?

Begründung:

In mehreren Beschlüssen (zuletzt in der Ratssitzung am 17. 12. 2016) haben sich Rat und
Ausschüsse zur Schaffung von öffentlich gefördertem  sozialem Mietwohnungsbau bekannt
und festgelegt, dass in allen neuen Wohnbaugebieten auf dem Gebiet der Stadt Bielefeld
mindestens 25% öffentlich geförderte Mietwohnungen zu errichten sind.

Unterschrift:

gez.. Jens Julkowski-Keppler
Fraktionsvorsitzender




